



ひろがり

【学校教育目標】
強いからだの子ども
よく考える子ども
仲よくする子ども
進んで仕事をする子ども

地域連携クラブ活動・アクティブを実施!! ～地域をもっと住みやすくするロボットを考えよう～

今年度のスタートに当たって、最重点とした取組の1つである『地域人材・施設の活用による体験充実』が順調に実施されています。日章小の新たな挑戦もあります。

この地域連携クラブ活動・アクティブは、これまでの児童の興味・関心により設定していたクラブ活動だけではなく、「地域の価値ある施設や人材等を活用し貴重な体験を設定する」ことがねらいです。

年間4回設定していますが、1学期はすでに2回実施し、旭川市民ニュースや北海道新聞にも紹介されました。今年度の「アクティブ」設定内容は、エムボットによるプログラミング体験です。



旭川市立大学の山崎助教とICTパークとの連携による取組です。

「地域をもっと住みやすくするロボットを考えよう」という活動の目的を意識し、ロボット制作体験を行っています。学校での4回の活動時間では收まらず、家庭に持ち帰ったタブレット端末を使用しての準備など、積極的に取り組む日章っ子の姿が見られ、今後の展開が大変楽しみです。

校長先生からの宿題・オリンピック、見たかな!? ～目標をもち続けることの難しさとすばらしさ～

7月23日の1学期終業式に、校長先生からの夏休みの宿題を出しました。パリオリンピックで見た競技、感動した競技を、1つでもよいので覚えておいてくださいということでした。

2学期始業式。夏休みの宿題の話になると…?!「見た！見た！」と思わずつぶやく低学年。うなずく高学年。どの子も何かしらの競技、頑張った選手、オリンピアンの姿や顔を思い浮かべることができました。



写真・日本陸上競技連盟HPより

「オリンピックは何年に一度開催されるか知っていますか？そうです！4年に1度しかありません。今回のパリオリンピックはコロナ禍明けで1年ずれての開催でしたが、皆さんが見たオリンピアンは4年間、おそらくもっと長い間、厳しい練習に取り組んできたということです。そんな選手の中から選ばれてオリンピアンになり、その中から金・銀・銅メダルになるということは、本当にすごいことだと思います。」

そのような話をし、2学期も目標をもって頑張ってほしいことを伝えました。

令和6年度 日章小・コミュニティ・スクールについて

今年度の第1回学校運営協議会が7月11日に開催されました。令和6年度日章小学校・学校運営協議会は、右5名の委員で構成されています。

第1回目の会議では、「今年度の学校経営の方針と現状」について、学校より説明の後、今後の学校経営に関わり、ご質問やご意見をいただきました。その一部をご紹介します。

学校運営協議会委員 ◎会長○副会長

- ◎ さん(杉村先生記念奨学財団常務理事)
- さん(中央地区市民委員会会長・同窓会会长)
- さん(学校歯科医)
- さん(PTA代表)
- さん(校長)

- 学校ホームページの役割は大きい。日章小を知る手がかりとして、引き続き充実させてほしい。
- 学力の向上には、引き続き努めていただきたい。学力が高いレベルにないと、旭川に転勤される方が家族(お子さん)連れで引っ越し選択がなくなるという話を聞いたことがあるので。
- 児童数減少により、宿泊研修や修学旅行の費用、卒業アルバムの代金も値上がりする。修学旅行については他校との合同など、卒業アルバムについては自作するなどの工夫もあり得る。
- 情報リテラシーの教育が一層重要である。専門家による授業など、児童、教職員や保護者が学ぶ機会を設けてほしい。
- タブレットの持ち帰りなどの新たな活動においては、予測できないことが起こる。その現実を吸い上げて、受け止め、対応していく姿勢が重要だと考える。
- 管理職にあってはアンテナを高く広く張り、有益な情報を職員に提供できるようにしてほしい。

今回の貴重なご意見は参考とさせていただき、今後の学校経営に少しでも反映できるよう、全教職員で取り組んでいきたいと思います。

9月

【9月・生活目標】大きな声ではきはきと

- | | |
|----------|----------------------------|
| 9月 3日(火) | 委員会⑥ 非行防止教室(6年) |
| 4日(水) | スクールカウンセラー来校 |
| 5日(木) | PTA役員会③ 小規模校実習・北教大学生12名 |
| 10日(火) | クラブ⑤ |
| 11日(水) | 全校わくわく体育④ |
| 12日(木) | 参観日(低学年) |
| 13日(金) | 参観日(中・高学年) ※特別日課 |
| 17日(火) | 開校記念日 諸費納入日⑤ |
| 18日(水) | 特別日課・5時間授業 |
| 19日(木) | 校外縦割り班清掃(水曜日課) |
| 20日(金) | スクールカウンセラー来校 |
| 24日(火) | 委員会⑦ 身体測定週間 |
| 25日(水) | 日章のつどい⑤(6年) |
| 30日(月) | 特別日課・5時間授業 交通安全下校指導 視力検査週間 |



☆お願いとお知らせ☆

○9月を前に、30度越えの残暑になることはないとは思われますが、台風等の悪天候が心配される季節です。昨年度同様、緊急的な対応についてマチコミメールを活用しますので、2学期も引き続きご確認をお忘れなくお願いします。

○昨日8月27日に、中央中体育館で『市P連中央ブロック研修会』が開催され、今年度は市民団体「CAPあさひかわ」による人権教育に関するワークショップが行われました。子どもが自分を守ることについて、本校では9月3日に非行防止教室、10月21日に情報モラル教室が開催されます。後日改めてお知らせしますが、保護者の皆様にも一緒に参加いただきたいです。